
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „juninho“ vom 15. Mai 2013, 12:48

Wie wäre es eigentlich wenn man bei der Kaderaufzählung nicht automatisch alle U-19 und U-
23-Spieler mitzählen würde?
Ich les hier andauernd Korczowski, Ngangkam, Weber, und etliche andere im Zusammenhang
mit der ersten Mannschaft.
Hat das irgendeinen realistischen Hintergrund oder macht man das aus Spaß an der Freud?
Noch nicht mal bei Angha hab ich bis jetzt eine
offizielle Aussage vom Club gehört ob er für die Profis gedacht ist oder nicht.
Nicht falsch verstehen, ich sähe gerne den ein oder anderen Nachwuchsspieler mittelfristig in
der ersten Mannschaft.
Aber prinzipiell sind die Jugend- und Amateurteams erstmal getrennt von den Profis zu sehen.
Allein schon deshalb weil
die Jugend- und Amateurspieler in ihrer jeweiligen Mannschaft eingeplant sind. Man kann also
nicht grundsätzlich davon ausgehen
dass mehrere fest eingeplante Stützen aus der U-19 oder U-23 ohne weiteres zu den Profis
abgezogen werden können.
Ganz davon abgesehen, dass die meisten Jungen leistungsmäßig eh meilenweit weg sind von
der ersten Mannschaft.
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